

令和6年6月13日（木）

今日もいじめ撲滅挨拶運動を行いました。自動車から手を振って応えてくれる方がいて、児童生徒はとても喜んでいました。

大休憩に、くれチャレンジマッチの長縄跳びの練習を行いました。記録を更新して、喜んでいる学年がありました。呉市で1位を目指して、頑張りましょう。

午後から学園研修で、中学1年生の道徳の授業研究を行いました。文部科学省から井上教科調査官に来ていただき、ご指導いただきました。とても良い授業だったと褒めていただきました。

いじめ撲滅挨拶運動を行いました



大きな声で「おはようございます。」



くれチャレンジマッチの長縄跳びの練習



5・6年生は、100回を超えていました



道徳で、物を大切にすることを学習する1年生



手話を上手に使って歌っていました



ジョシュア先生と楽しく外国語活動を行う3年生



栄養教諭さんとおやつについて学習する4年生



国語で、地域の魅力作りを考える5年生



植物の呼吸について実験していた6年生



リコーダーを吹くひまわり1組



道徳で、いじめについて学習するひまわり2組



7年生の道徳の授業研究



主体的に考え、議論していました

